



COUP DE POUCE  
Etudiants - Grenoble

# Newsletter N°2

février 2024

**Bienvenue à tous,**

Voici le second numéro de notre Newsletter. Bonne lecture !

La rédaction

## Le temps fort de la fin d'année

La fête de fin d'année a réuni près de 60 personnes salle St Bruno, pour un moment à la fois festif et gourmand ! Après la remise des lots de tombola surprise aux heureux gagnants, qui a permis de récolter 200€ pour agrémenter nos goûters, des chants traditionnels français repris en canon par toute l'assemblée nous ont mis en appétit pour profiter ensuite de l'excellent buffet préparé par tous, d'autant plus apprécié que chaque plat a pu être présenté et commenté !



## Actions en cours

### L'atelier d'écriture

L'atelier d'écriture a débuté le 6 novembre et continue jusqu'à fin mars. Les textes écrits tous les 15 jours à partir d'accroches reflètent l'imagination et le style d'écriture de chacun. C'est toujours surprenant à découvrir. Nous avons écrit des haïkus : (5/7/5 syllabes)

*Une journée de pluie  
Je devais rentrer chez moi  
J'ai oublié mon parapluie*

*Le magasin est fermé  
Tous les collègues ont un parapluie  
J'ai marché sous la pluie  
(Subash)*



*Oh la surprise  
L'écureuil nous dit bonjour  
Belle matinée  
(Joaquina)*

amusante 😄 où l'on rencontre d'autres étudiants autour d'une dizaine de jeux. ♟️ 🎲

La prochaine rencontre sera **le samedi 6 avril de 14h à 17h.**

## Date à retenir

La sortie annuelle aura lieu **le samedi 4 mai**. La destination reste à définir.

### Soirée cinéma

une première sortie a eu lieu le 21 novembre : un groupe de 8 personnes s'est retrouvé dans les locaux de CPEG pour boire un verre et échanger autour du film que nous avons vu ensemble "Et la fête continue" de Robert Guédiguian, qui a été très apprécié.

Ce moment très convivial se renouvellera **le mardi 26 mars**, à l'occasion du printemps du cinéma.

### Pédagogie et réflexion

Une rencontre a eu lieu le 1er décembre autour du document d'évaluation et des pratiques d'accompagnement. 25 bénévoles se sont retrouvés pour partager ce temps de réflexion très animé.

Une prochaine rencontre pédagogique est prévue **le jeudi 14 mars** 9h-12h avec Roselyne, ayant été formatrice en FLE, pour les bénévoles accompagnant des étudiants étrangers en français.

Pensez à vous inscrire auprès d'Anne !

### Atelier de jeux de société du 2 décembre

En France, on a l'habitude de jouer aux jeux de société en famille, entre amis, entre collègues 😊😊. L'an dernier, nous avons organisé 3 après-midi jeux et nous avons renouvelé cela, le samedi 2 décembre. Ce fut une après-midi très conviviale, intéressante et

### Finances de l'association :

Les finances de notre association proviennent de quatre sources : les adhésions, les inscriptions, les dons et subventions.

C'est un sujet sensible, mais qu'il faut aborder : les finances de notre association ne sont pas excellentes du fait d'une baisse de subventions, et d'une diminution du nombre d'adhérents et d'étudiants !

Sachant que nos finances reposent en grande partie sur les dons, si vous connaissez d'heureux héritiers ou des fondations généreuses, n'hésitez pas à faire la promotion de Coup de Pouce !!!

*Qui prend conseil franchit la  
montagne ; qui n'en prend point fait  
fausse route même en plaine.  
(Proverbe turc)*

La rédaction : Agnès, Christine, Jean